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加快建设副中心  全力打造先行区 

在习近平新时代中国特色社会主义思想指引下
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本报讯 7月22日，

我市召开深化党建引领

推进基层治理建设“四

型”社区动员大会。市委

书记杨广亭参加会议并

讲话。

杨广亭指出，深化

党建引领推进基层治理

建设“四型”社区，是深

入学习贯彻习近平总书

记关于加强和创新基层

社会治理重要指示精神

的有力举措，也是贯彻

省市党代会精神、加快

建设平安便利美丽幸福

城市的具体行动。全市

上下要齐心协力抓好这

项发展工程、民心工程，

为加快建设副中心、全

力打造先行区，奋力谱

写宝鸡高质量发展新篇

章奠定坚实基础。

杨广亭强调，要坚

持统筹规划，把握好“四

型”社区建设的时间节

点、类型选择、节奏次序、

验收命名各环节。要坚持

靶向定位，建设“五治融

合”的平安型社区、“三感

提升”的便利型社区、“三

美共享”的美丽型社区、

“五心并举”的幸福型社

区。要坚持系统推进，完

善社区基础配套，健全社

区服务功能，丰富社区文

明创建，创新社区智慧管

理。要坚持齐抓共管，强

化组织领导、项目支持、

督查考核、创新争先、宣

传引导，不断提升群众的

幸福感、获得感、安全感。

市领导段小龙、贾珉亮、时镇、

王安中、赵甲宏、李武发、张建科参

加会议。

当天，我市“双报到”系统上线

投用。          本报记者 胡红玲

加压奋进努力实现年度考核优秀目标
杨广亭王勇参加省对市目标责任考核创先争优推进会

本 报 讯 7 月 22 日，市委召开

省对市目标责任考核创先争优推进

会。市委书记杨广亭、市长王勇参加

会议并讲话。市委副书记段小龙参

加会议。

杨广亭强调，全市上下要坚决

落实党中央“疫情要防住、经济要稳

住、发展要安全”的要求，进一步坚

定信心、再鼓干劲，保持“苦干实干

快干、努力干一起干”的精气神，珍

惜每一天、抓紧每个月、攻坚三季

度、决胜一整年，努力实现年度考核

优秀目标。要加强学习、深入研究，

准确把握考核指标导向，切实把各

项工作抓实抓细抓出成效。要紧盯

重要指标、重大项目和重点工作不

放松，推动“十项重点任务”取得新

成效。要充分发挥考核“指挥棒”作

用，引领各级干部履职尽责干事创

业，以实干实绩迎接党的二十大胜

利召开。

王勇要求，要认清形势，找准差

距，吃透政策，会考会干，确保各项

工作任务落实落细。要明确目标，奋

力赶超，抓好经济发展、特色亮点打

造、社会评价和底线指标，推动下半

年经济社会发展持续向好。要健全

责任落实机制、监测预警机制、沟通

联系机制、督察考核机制，强化结果

运用，形成工作合力，确保完成全年

目标任务。

市委常委、常务副市长贾珉亮

通报全市上半年目标任务完成情况。

市委常委、组织部部长王安中主持会

议。市领导李武发、张建科参加会议。     

       本报记者 金鑫

降低虚高药价  减轻群众负担
我国居民个人卫生支出占比降至 27.7%

党的十八大以来，我国组建医联体

1.5 万个，推动相关优质医疗资源扩容

下沉；居民个人卫生支出所占比重下降

到 27.7%……这是记者 7 月 22 日从国

家卫生健康委新闻发布会上了解到的。

医药卫生体制改革是涉及千家万

户的重大民生工程。国家卫生健康委体

制改革司司长许树强在发布会上介绍，

党的十八大以来，我国把“以治病为中

心”转变为“以人民健康为中心”，围绕

解决群众看病难、看病贵问题，推出一

系列重要改革举措。

围绕群众看病贵问题，我国推进国

家组织药品耗材集中采购和使用，降低

虚高药价，已开展的 7 批集采中选药品

平均降价超过 50%，两批耗材集采平均

降价超过 80%，累计节约费用约 3000

亿元。深化审评审批制度改革，加快新

药好药上市，推进药品一致性评价，减

轻群众用药负担。在全国基本实现基本

医保地市级统筹，住院和门诊费用跨省

直接结算。

全面推开公立医院综合改革，公立

医院全部取消药品和耗材加成，建立健

全现代医院管理制度；规范“互联网+

医疗”服务模式；2020 年，三级公立医

院门诊预约率达 56.6%，合理用药水平

稳步提升，门诊患者基本药物处方占比

逐年提高……我国医疗卫生体系效率

持续提升。             （据新华社）

7 月 21 日上午，在太白
县黄柏塬大箭沟景区，一只可
爱的野生金丝猴与游客不期
而遇。这只金丝猴毛色鲜亮，
看到游客都在围观拍照，它也
毫不在意，游客给它食物，它
就坐在一块大石头上狼吞虎
咽地吃了起来。吃饱之后，又

不慌不忙地来到小溪边俯身
喝水，憨态可掬。

景区工作人员提醒，由于
黄柏塬靠近金丝猴群居地，往
年也出现过类似的情况，提醒
广大游客不要随便投喂、不要
接触，等它自己回归自然。

（芙蓉  孙海）

保护秦岭野生动物资源  
促进人与自然和谐相处

野生金丝猴又来啦
觅食喝水憨态可掬

今年上半年

全市蔬菜总产量达 79.5 万吨
本报讯 7 月 22 日，记者从市园

艺技术工作站获悉，今年上半年全

市种植蔬菜 55.2 万亩，蔬菜总产量

达 79.5万吨。与去年同期相比，种植

面积增长 8.6%。

今年全市蔬菜产业围绕“优质、

高效、生态、安全”的发展目标，全面

推广设施蔬菜和高山蔬菜的关键技

术，加强产前、产中、产后全产业链

有机衔接，着力提升蔬菜质量，推进

蔬菜产业上规模、提水平、增效益。

各县区蔬菜业务部门及时抽调农技

人员，前往生产第一线包抓指导，构

建了“村有示范户、镇有示范片、县

有示范方”的核心示范体系。先后在

陈仓区慕仪镇冯家村、凤翔区城关

镇马村、岐山县凤鸣镇水泊村等地

建立核心示范区 1270 亩、辐射带动

区 1.24 万亩。

在引进筛选蔬菜新优品种方

面，我市农技部门依据市场需求、不

同设施类型、病虫害发生状况等，安

排蔬菜品种引进试验项目 6个，引进

50 多个品种，良种覆盖率达到 96%

以上。除此之外，还采取了优化设施

棚型结构、提高采光蓄热性能等手

段，改掉了过去技术水平滞后的突

出问题。        本报记者 王怀宇

市政府召开今年第十二次常务会议
本报讯 7 月 22 日下午，市长

王勇主持召开市政府今年第十二次

常务会议，学习《习近平经济思想学

习纲要》有关内容，贯彻落实党中

央、国务院决策部署和省委、省政府

工作要求，分析上半年经济形势，安

排部署下半年工作。

会 议 指 出，1-6 月 份，我 市

经济运行呈现“加快恢复、稳中有

进、质效提升”的良好态势。各县

区、各部门要坚定信心、抢抓机

遇，紧扣“首要保安全、精准抓防

疫、全力促增长”的要求，迎难而

上、加压加力，奋力推动经济持续

稳定增长。

会议强调，要狠抓安全稳定，

深入开展安全隐患排查，切实筑牢

安全防线。要狠抓工业增长，紧盯

重点企业、重点行业、重点项目，持

续释放政策红利，助推工业稳健运

行。要狠抓促进消费，继续做好消

费券发放，筹办好啤酒音乐美食节

等系列活动。要狠抓乡村振兴，大

力发展现代农业，努力建设美丽乡

村。要狠抓项目建设，加大招商引

资力度，推动更多项目落地实施。

要狠抓城市建设，加快老旧小区改

造，持续提升城市品质。要狠抓民

生保障，扎实做好重点群体就业，

用心用情办好民生实事。

会议要求，各县区、各部门要紧

盯指标任务，加强工作谋划，加大推

进力度，努力实现今年经济社会各

项发展目标，以优异成绩迎接党的

二十大胜利召开。    

    ( 魏薇 闫心)
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本报讯 7月

22 日，市政府与

中铁五局集团有

限公司签署战略

合作框架协议。

市长王勇，中铁

五局集团有限公

司党委书记、董

事长蒲青松参加

签约活动。

王 勇 对 中

铁五局集团有限

公司长期以来给

予宝鸡发展的支

持表示感谢。他

说，宝鸡工业门

类齐全，产业基

础坚实，发展势

头强劲。当前全

市上下正在认真

贯彻省市党代会

精神，深入实施

“一四五十”战

略，加快建设副

中心、全力打造

先行区，着力建

设全国性综合交

通枢纽以及生产

服务型国家物流

枢纽承载城市。

希望中铁五局集

团有限公司进一

步加强与宝鸡的战略合作，特别是

加大交通、水利、能源等方面的合作

力度，助力宝鸡经济社会高质量发

展。同时，市政府将聚焦企业需求，

进一步强化服务保障，打造一流营

商环境。

蒲青松表示，宝鸡发展前景广

阔，中铁五局集团有限公司将以此

次签约为契机，继续加强与宝鸡的

合作，创新合作模式，深挖合作潜

力，形成资源共享、合作共赢的良好

局面。

市委常委、常务副市长贾珉亮

参加活动。

本报记者 罗锐


